



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく

がっこう

学校だより

よこはま しりついい だきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちよう小学校
れいわ ねん がっこう
令和3年 1月号
がつむいかはっこう
1月6日発行

がっこうちよう みやざわ ちずみ
学校長 宮澤 千澄

しんねん まくあ か なか ねん
新年の幕開け、コロナ禍の中でどんな1年に?!
きぼう えがおあふ とし
～希望と笑顔溢れる年になりますように～

あ てんき めぐ おだ ねん はじ れいねんどお
明けましておめでとうございます。天気にも恵まれ穏やかに2021年が始まりました。例年通
りの過ごし方ができない中、皆さま、それぞれお健やかに新年を迎え
られ、新たな希望や願いをもたれたことと思います。



せんげつ にち ねんせい じゅぎょうさんかん じっし さんかん ほご
先月23日には1年生の授業参観を実施しました。参観された保護

者の皆さまから「子どもたちの一生懸命取り組む姿に安心した。」

「こんな状況の中でこのような機会を設けてくれたことに感謝。」

「子どもの成長を見ることができて、嬉しかった。」という温かいご意見をたくさんいただきま
した。また、この日は修学旅行の説明会に、6年生の保護者の皆さまにも多数ご来校いただきま
した。学校の様子を直接ご覧いただ

けて良かったです。年末のお忙しい
時にありがとうございました。

ことし えんき かいさい
今年は延期されたオリンピック開催

の年です。国際オリンピック委員会の

トーマス・バッハ会長は「東京五輪

を人類の回復力（レジリエンス）と

希望の象徴にする。」と語っていま

す。また、体操の内村航平選手は「(五輪が)『できない』ではなく『どうやったらできるか』を
考えてほしい。」と訴えています。学校でも、「できないことを考えるのではなく、今の状況

の中でできることを考えよう。」という言葉をかけながらこれまで取り組んできました。コロナ感染

への恐れが収まらない中でも、引き続き学年末までのおよそ3カ月、安心・安全な学校生活を送

られることを最優先に考えてまいります。思うようにいかないことも多いですが、希望と笑顔が

あふれることを願って、これまでにない工夫や取組を模索していきます。地域やご家庭の皆様には

ご理解とご協力をお願いいたします。

